

Volvo setzt weniger Lastwagen ab

Volvo hat im vergangenen Monat weltweit 8448 Lastwagen ausgeliefert. Das sind elf Prozent bzw. über 1000 Stück weniger als im April 2011. Der Absatz in Westeuropa verringerte sich mit 2197 Lkw um 23 Prozent, während die Auslieferungen in Osteuropa mit 1312 Einheiten stabil blieben.

Die Verkäufe in Nordamerika stiegen im Vergleich zum Vorjahreszeitraum hingegen um 26 Prozent auf 2431 Fahrzeuge. Insgesamt liegt der Bedarf der Branche aufgrund des Alters der Lkw-Flotten in dieser Region weiterhin auf hohem Niveau. In Südamerika gingen die Auslieferungen um 38 Prozent auf 1209 Lkw zurück. In sonstigen Märkten setzte Volvo Trucks 470 Einheiten ab und verzeichnete damit einen Zuwachs von 40 Prozent. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Volvo FH16 750.